
Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 10.06.2021 

Einwohnerfragestunde zum Anfang der Tagesordnung im öffentlichen Teil 

 

Ein Einwohner stellte die Frage, wann Hülptingsen eine Internetverbindung mittels 

Glasfaser erhalten würde. 

 

Herr Pollehn erklärte, dass bereits Gespräche mit drei Anbietern stattgefunden hätten 

und ein weiteres Gespräch folgen solle. Die Angebote gelte es nun zu prüfen. Er rechne 

damit, dass circa in zwei Jahren eine Ausstattung mit Glasfaser erfolgen könne. Es sei 

jedoch nicht möglich, ein Versprechen darüber abzugeben, ob eine flächendeckende 

Erschließung Hülptingsens mit Glasfaser erfolgen werde. Dies sei auch von der 

Angebotslage abhängig. 

 

Ein Einwohner fragte, wie lange die Schützen noch eine Gefahr für die Feuerwehrleute 

in Hülptingsen darstellen würden. 

 

Herr Kugel erklärte, dass die Stadt Burgdorf die Nutzungsbedingungen des 

Feuerwehrhauses immer durch die aktuell geltenden Regelungen und Erlasse des Landes 

und der Region Hannover zur Eindämmung der Corona Pandemie angepasst habe. 

Derzeit könne von dem Schützenverein nur der Schießstand genutzt werden. Die 

Nutzung des Gruppenraumes sei nicht möglich, da dort momentan Gerätschaften des 

Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr gelagert würden. 

 

Ein Einwohner stellte die Frage, wann die Gerätschaften aus dem Gruppenraum 

entfernt würden. 

 

Herr Kugel teilte mit, dass dies möglich sei, sobald eine Lösung für die Lagerung im Ort 

gefunden sei. 

 

Ein Einwohner erklärte auf Nachfragen, dass der Schützenverein bereit sei auf die 

Verwaltung und die Feuerwehr zu zugehen. 


